



Cronos

Dos actos

p. 2
de Discusión, Chilán, 14.IX.1997
Escuela Normal Rural Experimental de Victoria. Los 91 años de su fundación fueron solemnemente recordados el sábado 30 de agosto, en un concurrido y masivo acto, realizado, entonces, en Victoria. En efecto, fue el 26 de agosto de 1906, cuando ese plantel se integró a la Enseñanza Normal Chilena, en cuyas aulas se generaron ilustres y distinguidas personalidades de nuestro país, muchas de las cuales descolaron y siguen haciéndolo, en el deporte, en la educación, en el periodismo, en las ciencias, en la literatura, en la abogacía, en la política. Testimonio de este último quehacer, lo constituyen los nombres del notable político y ex Senador Raúl Rettig y del dinámico y actual Senador, Roberto Muñoz Barra.

La reciente cita reunió a sus egresados, mediante la acción de un Comité convocante, cosa que hace, anualmente, en esta fecha. El "profesor-símbolo" de este en-

cuentro, fue el maestro Waldo Orellana Jara, también ex alumno del mismo plantel. Egresado en 1927, ejerció como profesor de esta Escuela Normal entre los años 1947 y 1967, transformándose en una figura estelar para cientos de normalistas licenciados en este establecimiento. La generación de 1947, de la cual este cronista forma parte, lo tuvo como profesor. Junto a él y ante más de trescientos profesores, celebramos nuestro cincuentenario de egresados. Fue una fiesta memorable, de cuyo éxito "acusamos" al director de "Las Noticias", profesor y periodista Tránsito Bustamante Molina y su familia y al compañero de curso, residente en Victoria, Rolando Balocchi y su esposa, Judith Venturelli. Para ellos y al Comité que nos convocó, nuestros saludos. También, por supuesto, al "papy" Waldo Orellana Jara, que con sus 93 años, nos dio a todos, "cancha, tiro y lado..."

"LANZAMIENTO EN QUIRÍHUE". De un libro, naturalmente,



Por Carlos René Ibáñez L.

El profesor y escritor Matías Cardal, presentó su "Diccionario de Autores de la Octava Región", en un acto convocado por el alcalde Raúl Andrade y organizado por el Departamento de Cultura del DAEM, que sirve el profesor Fabián Iribarra. Concurrimos con el profesor Juan Gabriel Araya, con el laudable propósito de sumarnos a los esfuerzos del profesor Cardal, por difundir su valioso trabajo, que se ha constituido, en virtud de sus objetivos, en un testimonio invaluable de lo que significa la Región del Biobío, en el ámbito de las letras.

Quirihue está muy bien representado en este texto, por tres autores ya fallecidos: Francisco Contreras, Ernesto Turenna Bravo y Elba Fuentes Olivero. Además, por Alicia Dauvin, residente en Santiago; Manuel Muñoz Astudillo, residente en Concepción y Luis Contreras Jara, el único residente en Quirihue y alma cultural de esa comunidad, en contacto siempre con quienes la impulsan.

LA DISCUSIÓN

Diario de la mañana, fundado el 5 de febrero de 1870

Director:	Tito Castillo Peralta
Dirección:	18 de Septiembre 721
Fotos:	212650 - 212962 - 213006
Representante Legal:	Luis del Villar Zarco
Dirección:	18 de Septiembre 721
Propietario:	Empresa Periodística
Impresor:	La Discusión S.A.
	Impresora La Discusión S.A. la que solo actúa como tal

Cronos [artículo] Carlos René Ibáñez I.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ibáñez, Carlos René, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cronos [artículo] Carlos René Ibáñez I. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)